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В статье с историко-правовых позиций рассматриваются методологические проблемы изучения 
кризисов в праве. Выделены три главных вопроса: что собой представляет кризис в праве, каковы 
критерии кризисных явлений и способы их преодолений? Для правильной оценки кризиса в праве 
необходимо рассматривать его только в контексте с кризисными явлениями в других сферах жиз-
ни. Правовой кризис обычно является следствием экономических и культурных кризисов, однако 
он может и сам стать причиной системного кризиса. На исторических примерах в статье показано, 
какие проявления могут свидетельствовать о кризисе правовой сферы. Выявлены особенности из-
учения преодоления кризисных явлений в праве.
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The article considers the methodological challenges of studying crises in law from a historical and
legal perspective. There are three main questions: “What is a crisis in law?”, “What are the criteria for 
crisis phenomena?” and “How to overcome them?” To assess the crisis in law properly, it is necessary 
to consider it only in the context of crisis phenomena in other areas of life. The legal crisis is usually an 
outcome of economic and cultural turmoil, but it can itself cause systemic distress. The historical exam-
ples in the article show signs that can indicate a crisis in the legal domain. The peculiarities of studying 
the ways to overcome crisis phenomena in law are revealed.
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